

Hessisches Kultusministerium Postfach 3160 65021 Wiesbaden

Geschäftszeichen 651.260.130-00277

Bearbeiter  
Durchwahl

An alle  
Schulen in Hessen

Ihr Zeichen  
Ihre Nachricht

Datum 29. Mai 2020

Nachrichtlich:

Staatliche Schulämter  
Lehrkräfteakademie  
Träger der öffentlichen Schulen und Ersatz-  
schulen in Hessen  
Hauptpersonalrat der Lehrerinnen und Leh-  
rer  
Landesschülervertretung  
Landeselternvertretung

## Rahmen-Hygieneplan 2.0 für die hessischen Schulen für die Zeit der Corona-Pandemie

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,

mit Schreiben vom 22. April 2020 hatte ich Ihnen einen Rahmen-Hygieneplan für die hessischen Schulen zugeschickt.

In der Zwischenzeit haben sich die rechtlichen und gesundheitlichen Rahmenbedingungen geändert, so dass einige Bestimmungen in diesem ergänzten Hygieneplan nachvollzogen werden konnten. Zu Ihrer schnellen Orientierung sind im Folgenden die Änderungen kurz zusammengefasst dargestellt.

- Die Regelungen für Risikogruppen wurden an die Änderungen des § 3 der 2. Corona-VO angepasst. Dies betrifft insbesondere die schulischen Aufgaben außerhalb des Präsenzunterrichts (s. Nr. 6 des Hygieneplans sowie Anlage 5).
- Für die Schulverpflegung wurde ein eigener Abschnitt eingeführt (s. Nr. 9 des Hygieneplans). Hierzu wurden bereits nähere Hinweise auf der Seite der Vernetzungsstelle Schulverpflegung (Homepage der LA) veröffentlicht.

- In Ergänzung der zuvor schon aufgeführten Hinweise des RKI zum Mund-Nasenschutz im öffentlichen Raum wird auf die Maskenpflicht bei der Schülerbeförderung hingewiesen (Nr. 1, 9. Spiegelstrich im Hygieneplan).
- Sport/Musik/Darstellendes Spiel sind unter bestimmten Bedingungen erlaubt (s. Nr. 5 des Hygieneplans). Wichtig ist hier, dass eine klare Priorisierung beim Einsatz der Lehrkräfte angegeben ist. Nach dieser sind zunächst der Präsenzunterricht und die Notbetreuung abzudecken, die Angebote im sportlichen und musischen Bereich sind nachrangig.

Mit dem beigefügten Rahmen-Hygieneplan können wir einen weiteren vorsichtigen Schritt hin zur Normalität gehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Wolf Schwarz  
Abteilungsleiter